

Vacunación de los grupos objetivos en contra de la influenza alcanza el 78%

Un punto de vacunación contra la influenza se instaló en el Estadio Ester Roa durante el último clásico entre Deportes Concepción y Fernández Vial.

"Agradecemos la disposición de la Anfp y de Deportes Concepción para ayudarnos a difundir la importancia de la vacunación entre la población objetivo", sostuvo el sere-

mi de Salud, Eduardo Barra, explicando que "la influenza es el virus con mayor circulación viral a la fecha en nuestra región, por lo que es muy importante que todas las personas que pertenezcan a los grupos de riesgo, aprovechen estos puntos de inoculación para acceder a la vacuna prontamente, pues se requieren

dos semanas desde su administración para tener la máxima protección inmunológica", subrayó.

Al 3 de junio, la campaña de vacunación contra la influenza presenta un 78,2% de avance, con 634.477 personas inoculadas. Los grupos de menor cobertura corresponden a embarazadas (43,8%) y el grupo "Capullo prematu-

634

mil 477 personas, pertenecientes, a los grupos objetivos se han vacunado en el Biobío.

ro" (26,3%).

Se recordó que la vacuna es gratuita.📍



OPERATIVO DE VACUNACIÓN EN ESTADIO MUNICIPAL PENQUISTA.